

Declaración del Gobierno para el pueblo del Primer Ministro

- El Gobierno de la República de Corea respeta la sentencia del poder judicial sobre las víctimas del trabajo forzoso durante el período de la ocupación colonial japonesa y revisará minuciosamente las cuestiones relacionadas con la decisión de hoy.
- Con ese fin, el Primer Ministro trabajará con los ministerios relevantes y los expertos civiles para encontrar formas de tratar los problemas después de tomar en consideración varios asuntos.
- El Gobierno cree que el dolor y el sufrimiento que vivieron las víctimas del trabajo forzoso es profundamente lamentable y que hará todo el esfuerzo para ayudar a las víctimas durante todo el proceso de curación.
- El Gobierno espera avanzar las relaciones con Japón de una manera orientada hacia el futuro.

30 de octubre de 2018

Lee Nak-yeon

Primer Ministro